

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione... ▾

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione... ▾

LO + BUSCADO

- Racing de Santander
- 250 aniversario de Santander
- Vuelos baratos
- Puente de la Constitución
- Empleo
- Venta de pisos
- Idiomas
- Moda
- Cueva de El

CANTABRIA

FERIA INTUR EN VALLADOLID

El Soplao, una cueva única

El recorrido de turismo aventura cuenta con mayor número de adeptos En dos horas se puede visitar esta cavidad sin ningún tipo de dificultad

A. H./SANTANDER

Considerada como uno de los grandes tesoros de la geología mundial, la cueva de El Soplao abrió sus puertas al público el 1 de julio de 2005, convirtiéndose en la gran protagonista del año en Cantabria. El Soplao se ha convertido en uno de los grandes atractivos turísticos de Cantabria, región que guarda en su subsuelo más de 6.500 cuevas.

La Consejería de Cultura, Turismo y Deporte del Gobierno de Cantabria ha ejecutado un proyecto de adaptación y acondicionamiento que permite visitar la cavidad y descubrir un mundo subterráneo único y de asombrosos paisajes interiores creados de forma caprichosa por la naturaleza.

No es la más grande, ni la más larga de las cavidades que se conocen en la región, pero las concreciones excéntricas y la espectacularidad de las formaciones geológicas que atesora la hacen única y acreedora de apodos como 'La Catedral de la Geología Mundial'. Una joya que ahora se descubre al mundo con la espectacularidad que sólo una obra de arte de la naturaleza puede ofrecer.

Diferente

El Soplao descubre, desde el pasado mes de octubre, seis nuevas galerías al público a través de un recorrido de turismo-aventura que contempla seis kilómetros de marcha guiada, en los que se mezcla el turismo con la espeleología. Una nueva experiencia que, en palabras del consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Francisco Javier López Marcano, «no dejará indiferente a nadie dada la belleza de la cueva y la profusión de formaciones de estalagmitas, estalacmitas y excéntricas que se despliegan a lo largo del camino».

El recorrido de espeleoaventura comienza en el túnel La Isidra, desde donde se accede a la parte superior del falso suelo. Desde ahí se pasa a la galería Los Italianos para visitar posteriormente Campamento, El Órgano y las galerías El bosque y La Sirena, todas ellas vírgenes.

López Marcano recomienda el nuevo recorrido de turismo-aventura como «una experiencia única» y asegura que «es apto para cualquier persona con movilidad». No se trata de una visita reservada a espeleólogos y gente con experiencia, sino que cualquier persona mayor de 16 años puede hacerla sin dificultad.

Dos guías expertos acompañan a los grupos de diez personas mínimo ó 15 como máximo. Este complejo recorrido tiene una duración aproximada de dos horas y



ESPECTACULAR. Una de las formaciones de la cueva. / B. MORENO

Imprimir | Enviar

EL SOPLAO

Ubicación:
A 37 kilómetros de Torrelavega y 62 de Santander, y muy próxima a las bellas localidades turísticas de San Vicente de la Barquera y Comillas, El Soplao está situada en lo alto de la Sierra de Arnero (540 metros de altitud). El entorno constituye un enclave con espléndidas y profundas vistas sobre la sierra de Peñasagra, los Picos de Europa, el valle del Nansa y el mar Cantábrico, haciendo del mismo un lugar muy apetecido de excursionistas amantes del espacio natural.

- Un entorno singular

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto
ok Hemeroteca



Callejero
ok Categorías

AMC
ASOCIACIÓN PARA LA INVESTIGACIÓN DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Un ordenador portátil

Sopalo
- Esquí
- Ansiedad
- Mp3



media y el precio de la entrada es de 30 euros (25 para grupos), en el que se incluye la entrega del material necesario para la visita como son las botas, el buzo y el casco con luz.

Esta nueva modalidad de visita a la cueva El Soplao podrá hacerse de miércoles a domingo, en horario de 10,30, 11,30, 15,30 y 16,30 horas. Las reservas serán atendidas en el teléfono 902 82 02 82. El titular de Turismo explica que, lejos de conformarse, el Consejo de Administración de la Sociedad El Soplao, sigue trabajando «para hacer crecer el 'Territorio Soplao'».

Entre otras inversiones del Gobierno de Cantabria en este entorno de la cueva se encuentran la remodelación de la Plaza del Monte (Valdáliga), donde se recuperarán y recrearán las antiguas tareas mineras y se abrirá una nueva entrada a la cueva, y la intervención en la zona del Prao Collao, donde se ubicarán servicios de recepción y restauración.

«El Soplao es una cueva viva, que quiere seguir creciendo y ofreciendo más y mejores alternativas y servicios a los visitantes», subraya Francisco Javier López Marcano.

Enlaces Patrocinados

[Casas Cueva en Cazorla](#)

Casas rurales y cuevas con jacuzzi Caballos, Quads, Piragüismo, 4x4 .
www.casascuevacazorla.com

[Turismo Aventura](#)

Ofertas especiales en alojamientos con encanto a buen precio .
www.viajar.com

[Turismo Aventura](#)

Pide tu prueba Volvo. Y participa en la Regata X Sea Challenge .
www.volvocars.es

[Costa de la Luz villas](#)

over 100 beach properties to rent between Los Caños and Conil Roche .
www.casa-andaluza.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by SAREMEDIA